anguardia





Reforma de la Guardia Nacional se discutirá el jueves 19 de septiembre



Ciudad de México. (Vanguardia de Veracruz).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, anunció que el jueves 19 de septiembre de 2024 se discutirá la reforma constitucional a la Guardia Nacional, la cual forma parte de las iniciativas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador en su "Plan C".

Monreal dijo que el dictamen se discutirá con los diputados federales y se busca reconocer a la Guardia Nacional como una fuerza policial adscrita a la Secretaría de la Defensa Nacional: "El dictamen ya está elaborado positivamente y será sometido a la discusión el próximo jueves a la Cámara de Diputados. Luego será enviado a la Cámara de Senadores como cámara revisora. Tiene sentido, nosotros creemos que el Ejército y la Guardia Nacional, las Fuerzas Armadas, la fuerza permanente son, en este momento, indispensables para lograr la tranquilidad y la estabilidad social en México".

El coordinador de los diputados de Morena explicó que el jueves se discutirá la reforma que modifica la Constitución Política para ampliar los derechos, la autonomía de las comunidades indígenas y afromexicanas y el reconocimiento a sus derechos ancestrales y de organización.

Cabe mencionar que el dictamen de la iniciativa de reforma enviada al Congreso de la Unión por el Presidente Andrés Manuel López Obrador ya fue discutido en las Comisiones de la Cámara de Diputados.

En la recta final de la pasada legislatura, el 22 de agosto de 2024, se dio a conocer la emisión del dictamen favorable, con 22 votos a favor y 17 en contra, para su discusión en la LXVI Legislatura, misma que se encuentra vigente.

Respecto a la reforma constitucional relativa a la Guardia Nacional, detalló que el dictamen avalado en la anterior Legislatura en Comisión será sometido a la discusión el próximo jueves en el Pleno, y luego será enviado al Senado de la República, como cámara revisora.

https://vanguardiaveracruz.com/reforma-de-la-guardia-nacional-se-discutira-el-jueves-19-de-septiembre/